

La Petite Gazette

DANS L'ARMORIQUE

Dans l'Armorique les enfants conservent encore, dans les échanges de leurs petites propriétés, un usage très ancien. On confirmait la cession qu'on venait de faire en souffrant au vent un cheveu. Ainsi se terminaient sans signature et sans notaire les marchés des premiers âges. Le cheveu était l'émblème de la propriété; on y renonçait en le jetant; c'était déclarer par un acte matériel qu'on ne reviendrait pas sur l'accord arrêté, puisqu'il serait impossible aux contractants de rendre le cheveu que l'on avait emporté. De ces cheveux, dans les temps plus modernes, ont été trouvés sous des sœurs; ne tenant lieu de signature.

LES BOISSONS ALCOOLIQUES

Elles abrègent la vie en tant que lenteur les parois de l'estomac dont le bon état est la première condition de la santé et en portant à recourir aux excitants. A la longue celui qui boit, même modérément, des boissons fortes contracte les plus douloureuses des maladies, celles de la vessie, causées par les inutiles fâques des reins. Beaucoup de malades du cerveau, celles de l'estomac, l'hypothèse, la goutte, ont leur source dans un usage habituel de boissons alcoolisées.

LE THE OU LE CAFE ?

Cela dépend beaucoup des individus; les uns supportent mieux le thé, les autres le café. Certains supportent mieux les boissons alcooliques que le tabac, tandis que pour d'autres c'est le contraire. Les principes déliés sont dans le thé, la théine, dans le café, la caféine, ceux-ci sont des alcaloïdes. La décharge moins les organes digestifs que le café, mais ses effets déliés se font sentir dans le système nerveux.

LES DENTS DE LAIT

Les premières dents ou dents de lait sont au nombre de vingt et sont éruption à des périodes que l'on a déterminées d'une façon approximative.

Les 2 incisives centrales inférieures apparaissent les premières. Elles font éruption vers le 7ème mois.

Les 4 incisives supérieures font éruption vers le 10ème mois.

Les incisives latérales inférieures font éruption ainsi que les pré-molaires vers le 20ème mois.

Les 4 canines font éruption vers le 15ème mois.

Les 4 molaires font éruption vers le 24ème mois.

LE SOMMEIL

Quelle est la règle à suivre en regard au nombre d'heures de sommeil qu'on doit prendre?

Il n'y a pas à bien dire de règle: chaque personne doit s'observer. Le laps de temps qu'il est nécessaire de donner au sommeil varie suivant les individus. Levez-vous toujours aussi tôt que vous êtes réveillés; si vous vous conformez à cette coutume, au bout d'une quinzaine de jours la bienfaisante nature ne rompra pas les liens de votre sommeil qu'un moment même où vous aurez pris un repos suffisant. Couchez-vous de bonne heure, vous vous réveillerez avec le jour.

UN MORT

Il s'appelait, cependant, croissant, Jacques Dubois. Il était d'origine belge et s'était jadis expatrié pour aller vivre aux Indes néerlandaises où il avait fait fortune dans le commerce du bois, du riz, du tabac. Puis il était mort à Batavia, 1904, sans faire de testament laissant un héritage de plusieurs millions de florins.

Un nombre considérable d'héritiers présomptifs, tous, plus Dubois les uns que les autres, se firent aussitôt connaître, en Belgique et dans le nord de la France. Et finalement la Chambre des députés belge devra établir le lot sans cesse grossissant de tous ces Dubois, ordonna une enquête.

Le résultat vient d'en être publié dans le "Moniteur" de Bruxelles. Et le voici: "Jacques Dubois, que l'on donnait comme décédé en 1904, à Batavia, n'a jamais existé."

Pauvres Dubois, trop près à croire vrai ce qu'ils espéraient! Ils étaient de celui dont on fait des dupes!

L'ENFANT

Dans le Medical Record, on rapporte l'histoire suivante qui appartient à la série des exemples de l'influence des impressions de la mère sur l'enfant qu'elle porte.

A la suite d'une violente discussion, une mère pendant sa grossesse, était restée plusieurs semaines sans adresser la parole à son mari. Lorsque l'enfant commença à parler, on remarqua qu'il ne s'adressait jamais à son père. Ni remontrances, ni punitions ne purent lui arracher, ni un mot, ni un cri.

L'enfant a maintenant 10 ans et, bien qu'il ne soit pas en mauvais termes avec son père, il lui est impossible de lui dire un seul mot.

Regrets sincères valent mieux qu'appareils de deuil.

La comédie humaine

LES NOUVELLES AMUSANTES

QUAND FAUT-IL SE MARIER?

Le juge Sabath, de la cour de divorce de Chicago, de retour d'un voyage d'étude en Europe, donna des conseils suivants à ceux qui songent à se marier ou qui ont déjà convolé en justes noces: "Ne vous mariez pas avant d'avoir vingt-cinq ans; ne vous mariez que six mois après vos fiançailles."

DES CLOWNS MAQUILLES

Les Américaines deviennent des clowns maquillés, déclare Mme Ruth J. Maurer, présidente d'une école d'École de Beauté, au congrès national des propriétaires de salons de beauté.

"Neuf femmes sur dix, dit-elle, abusent des cosmétiques."

DES CROIX COMME ARMES

Tes croix de pierre sur les tombes servent d'armes dans une bataille entre les membres de l'église grecque-catholique et ceux de l'église orthodoxe à Akra en Russie.

51.000 POUR DEVENIR FEMME

Le colonel Lyford A. Merrow, un millionnaire, a légué \$1,000 à la fiancée de son fils pour lui faire apprendre l'enseignement ménager. Elle a commencé à prendre un cours de cuisine.

LA MODE MASCHULINE DE 1926

Le pantalon "balloon" va disparaître. Les complets masculins le printemps et l'été prochain s'inspireront de lignes athlétiques: larges épaules, taille serrée et pantalon plus étroit, s'il faut en croire les prédictions du comité des modes de l'Association Internationale des dessinateurs de complets.

DES FLEURS A LA JARRETIERE

Les jeunes filles portent des fleurs à la jarretière en dansant. Ces fleurs sont attachées au moyen de ruban assorti à la couleur du bas et la jarretière se porte au-dessous du genou.

TELEPHONES SUR LES TRAINS

Un journaliste a fait le premier essai d'un téléphone sur le train. Il a pu téléphoner en route à Berlin, en partant d'Hambourg.

PLUS DE POLYGAMIE EN TURQUIE

La loi religieuse étant abolie en Turquie et remplacée par un code civil, la polygamie est désormais interdite. De même il est défendu à un mari de divorcer selon son plaisir. Il ne peut être délivré que par un tribunal. Ce codicil est copié sur la loi suisse. Pourquoi? Est-ce parce que la Suisse jout d'un change très élevé? Mais sans polygamie, que devient le paradis de Mahomet?

DOMESTIQUE PENDANT 88 ANS

Pau. — Un domestique de mourir à 110 ans, une domestique, Nana Carlotto née à Mexique en 1815. Elle entra au service d'une famille à l'âge de 12 ans et mourut après 88 ans.

DEFENSE AUX INSTITUTRICES DE SE MARIER

C'est un projet silencieux, de la Haute-Silésie et peut-être aussi d'une haute fantaisie.

Des délégués à la Diète de ce pays ont déposé un projet de loi qui imposerait le célibat aux institutrices.

Souhaitons que cette tentation farouche n'ait aucun succès et que les institutrices aient d'autres enfants à élever que ceux des autres.

MARIS, SURVEILLEZ VOTRE CONVERSATION

New-York. — Madame Nathan Norris vient de demander un divorce pour meurtre, de vol et d'adulté quand il est avec elle. "Et quand il reçoit des amis à la maison ils ne cessent de s'entretenir de ces sujets. Cela me rend nerveuse et cette vie m'est impossible." La juge a pris la cause en délibéré.

LA CHAMBRE VOTE 306 FOIS EN UN AN

Londres. — Au cours de la dernière session du parlement anglais les députés ont enregistré 306 votes et l'on a calculé que ces votes représentent 14 jours de travail. On peut beaucoup de temps à voter et l'on songe à adopter une méthode plus rapide. Anciennement tous les députés devaient sortir de la chambre et entrer un par un pour venir enregistrer leur vote.

Le vicomte Harcourt a inauguré la méthode actuelle. Tous les députés sont à leur place et votent à leur tour.

UN LOYER DE 25 CENTS PAR ANNEE

Nous avons un bon gouvernement puisqu'il profite de la moindre occasion de s'assurer des revenus. La ville de Woodstock avait demandé au ministère de la Milice l'autorisation de poser une vis sur le mur du Musée Militaire de cette ville pour faire passer un fil électrique. Le gouvernement répondit que cette autorisation était accordée à la condition que la ville paie 25 cents de loyer par année.

LES FRANÇAIS SONT DISTRAITS

Le distrait de La Bruyère aura toujours des petits-neveux: il n'y a pas eu, en 1923, baisse de la distraction.

En effet, au cours de l'année qui vient de s'achever, 160,000 objets trouvés ont été déposés à la préfecture de police! Nombre d'entre eux sont de valeur: on compte près de 50,000 bagues et autres bijoux notamment des barettes enrichies de diamants.

Comme-toujours, les parapluies figurent pour un chiffre respectable dans cette armée disparate: 30,000 environ.

Que ne trouve-t-on pas parmi les objets trouvés? Des manuscrits de poèmes et de romans ont vainement attendu que leur auteur les réclament.

Il est vrai que deux billets de billets de banque ont eu le même destin d'abandon: l'une de cinq mille francs, l'autre de huit mille.

Hier, après un an et un jour de dépôt, ainsi que le veut la loi, ces billets sont devenus la propriété des honnêtes gens qui les avaient trouvés et apportés à la préfecture: une brave cuisinière et un fonctionnaire parisien.

UNE MONNAIE D'ARGENT... EN RUSSIE

La Russie des soviets va se donner une monnaie d'argent et le commissariat du peuple aux domaines à Moscou vient d'approuver les émissions proposées par le dessinateur Grzenberg.

Les pièces de 1 rouble représentent sur l'avers indiquant du doigt à un paysan le soleil levant, qui sait donc tigre le bolchévisme. Quant aux pièces de 50 kopeks, elles montrent sur l'avers de loin à des catastrophes de l'empereur. Le Chili est semblé-t-il le plus souvent bouleversé. Vient ensuite le Japon.

Rien d'irrégulier et de fourvoiement comme les manifestations du phénomène: le plus souvent, à un paysan le soleil levant, qui sait donc tigre le bolchévisme. Quant aux pièces de 50 kopeks, elles montrent sur l'avers un ouvrier qui façonne au martelage une charrette.

Ces monnaies portent sur le revers l'inscription: "Prolétière de tous les pays, unissez-vous!" Dans

la partie supérieure du cercle intérieur sont gravées les armes de l'Union des républiques soviétiques socialistes et la valeur de la pièce d'argent.

Voici une nouvelle pièce que les collectionneurs vont essayer de se procurer et qui va faire prime.

La Russie aura une monnaie d'argent, tandis que nous nous n'avons qu'en bronze d'aluminium.

PLUS FORT QU'A MARSEILLE

Lisez, et croyez si vous pouvez... C'est une dépêche qui vient de Montréal, impressionnant dans son laconisme:

"Les poissons qui viennent d'être pris dans le Niagara étaient à moitié paralysés par le whisky versé dans les eaux par les agents de la prohibition américaine." Ah! cette Amérique sèche!

UN CORDONNIER EST ROI PENDANT TROIS ANS EN AFRIQUE

UNE AVENTURE EXTRAORDINAIRE D'UN JEUNE ANGLAIS QUI EST DETRONNE PAR SON ROL

Paris. — N'est-elle pas curieuse l'odyssée de ce modeste fils de corrier John Boyes, qui vient de rentrer à Hull, (en Angleterre).

Mais ses anciens sujets regrettent... leur Roi.

SEANCE TRES INTERESSANTE

On y a trois personnes et on en blesse six.

expédié par l'Angleterre prit possession du pays et se chargea de l'administrer.

Dèsop, John Boyes a repris le chemin de l'Angleterre.

Mais ses anciens sujets regrettent... leur Roi.

UN VOLEUR DE RELIQUES

En Italie, à Celano, qui est près d'Avellino, un individu se glisse dans la cathédrale à l'heure où, seulement, y pénétrait de rares fidèles; il s'approche des urnes précieuses qui contiennent des ossements de saints martyrs; il les arrache, les enveloppe dans sa cape et va fuir. Mais il a été aperçu, sur l'arrêté, on le traîne en prison.

Bientôt le séculier est connu. De bouché en bouché, il est raconté dans les moins dénudés détails. L'émotion et l'indignation croissent de minute en minute. Qui a pris la parole? Qui a crié une menace dont bientôt on fait un mot d'ordre? Tous sont évidemment délivrés.

Le journaliste qui a écrit ce récit, il est avec elle. "Et quand il reçoit des amis à la maison ils ne cessent de s'entretenir de ces sujets. Cela me rend nerveuse et cette vie m'est impossible." La juge a pris la cause en délibéré.

TOUT EN FUMEE

Washington. — Les Américains, au cours de 1925, ont fumé 9 millions de cigarettes. On peut croire qu'elles ont dû brûler à moins de deux d'allumettes.

L'univers est, où tu es.

La poignée de main dangereuse

■ SAVANT AMERICAIN PRÉTEND QUE ROOSEVELT ET HARDING ONT PRÉCIPITE LEUR MORT EN DONNANT TROP SOUVENT LA MAIN. — IL DONNE UN CONSEIL A M. COOLIDGE A CE SUJET.

Ceci n'est pas un paradoxe: la poignée de main, lorsqu'elle est prodiguée, peut devenir meurtrière. La question microbienne est: lors de cause en cette affaire, bien qu'elle soit importante. Ce qu'il faut retenir, en première ligne, c'est que le shake-hand à l'américaine est plus néfaste, parce que, trop sincère, trop violent, il provoque de redoutables commotions pernantes.

Qui parle ainsi? le docteur Francisco Scachello, de New-York. A qui s'adresse ses recommandations? A M. Coolidge, le nouveau président des Etats-Unis. Et pour influencer son avocat client, il prétend que la fin présumée de Roosevelt et du président Harding, lorsque du ténor Caruso, est due à l'abondance des shake-hands.

Il se montrera peu avares. N'assure-t-on pas que, au cours de leurs tournées électorales, les deux derniers locataires de la Maison-Blanche eurent à subir des milliers de pressions vigoureuses susceptibles de leur broyer les phalanges et d'amener la déarticulation de l'épaule? Il faut une force peu commune pour résister à semblables étreintes, surtout lorsqu'elles se multiplient, comme là-bas, à des allures de record.

M. Coolidge renoncera-t-il à la tradition? Serait-il à son tour, victime de la poignée de main? C'est ce que l'aventure nous dira.

Le docteur disait: "M. Coolidge renoncera-t-il à la tradition? Serait-il à son tour, victime de la poignée de main? C'est ce que l'aventure nous dira.

Le docteur disait: "M. Coolidge renoncera-t-il à la tradition? Serait-il à son tour, victime de la poignée de main? C'est ce que l'aventure nous dira.

Le doct